

# *Demostró Bastión 2024 disposición combativa de Santiago de Cuba (+ Fotos)*

---



**Fotos: Cortesía Santiago Martí**

Como parte del Ejercicio Estratégico Bastión 2024 y con el propósito de garantizar la invulnerabilidad militar de Cuba, se desarrollaron este viernes en la provincia de Santiago de Cuba acciones prácticas en el terreno para enfrentar una agresión, en caso de producirse en algún momento.



El coronel Sergio Estrada, jefe del Estado Mayor de la brigada de defensa antiaérea en el territorio, refirió que como parte de las actividades ejecutaron un ejercicio del sistema único territorial de defensa antiaérea, para lo cual se creó una región de responsabilidad, con el objetivo de dirigir las acciones combativas de las unidades de este componente.

Además, permitió perfeccionar el trabajo de los jefes y órganos de mando, comprobar la organización de los subsistemas de exploración combinados con los puestos de observación y de las medidas de enmascaramiento y protección.



El adiestramiento también consolidó hábitos y habilidades en las dotaciones combativas en la detección, el seguimiento y destrucción de los vehículos no tripulados y medios aéreos enemigos.

La soldado Daniela Pop manifestó que para ella como mujer y futura periodista el Bastión posibilitó incrementar sus conocimientos y preparación político e ideológica para la defensa de la Patria.

Asimismo, en una de las unidades de la Región Militar se llevó a cabo un ejercicio táctico para el rechazo de la aviación enemiga durante la lucha contra la invasión.

El Bastión, que concluye hoy en Santiago de Cuba como en todo el país, ha sido escenario ideal, en aras de prepararse y demostrar la disposición y coraje de los cubanos para defender la patria y las conquistas alcanzadas durante más de seis décadas de Revolución.



(Tomado de ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/374959-demostracion-bastion-2024-disposicion-combativa-de-santiago-de-cuba-fotos>



**Radio Habana Cuba**